

# Stadt von Wasser & Feuer

**A**uf ihrer Homepage präsentiert die Stadt Duisburg herrliche Fotos und Videos aus der in Glanz und Schönheit erstrahlenden Stadt, auch praktische Infos für den Alltag. Was ist hier nicht alles an „Zahlen, Daten & Fakten“ zusammengetragen! Auf der Tourismus-Seite stellt sich Duisburg als die „Stadt von Wasser & Feuer“ vor. Führungen werden angeboten zu den Themen „Industrie & Denkmal“, „Kunst & Kultur“, „Stadt & Erlebnis“ sowie „Freizeit & Erholung, Kind & Kegel“. Auch begegnen dem Site-Besucher die Projekte „Digitalkontor & Waterside“ sowie die Seite „Ämter & Dienstleistungen“. Ich staune über den Vorzugseinsatz des &-Zeichens. Als „kaufmännisches Und“ dient „&“ ja eigentlich der Kennzeichnung von Firmen und Gesellschaften. Aber gut, sein Gebrauch liegt nahe in einer Stadt mit vielen Eigenbetrieben, die sich selbst Konzern nennt. Sollte das &-Zeichen jedoch für bloße Aufzählungen & Nachrichten & Bescheide & Pressemitteilungen & so weiter künftig die Regel werden, wäre ich nicht gerade Feuer & Flamme.